

## **Descripción**

La **Maestría En Neuroeducación para la Diversidad Religiosa y Cultural** es un programa de postgrado que tiene como base la neuroeducación, esta disciplina se enfoca en el estudio de los mecanismos cerebrales implícitos en el proceso de enseñanza – aprendizaje, es decir, cómo el cerebro humano adquiere nuevos patrones de conducta y cómo se pueden aplicar los hallazgos científicos en el campo de la educación. En ese sentido, el componente de neurociencia se presenta como el punto de partida fundamental para que los estudiantes puedan aplicar estos conocimientos en la enseñanza.

La Neuroeducación para la Diversidad Religiosa y Cultural amplía su enfoque más allá de los procesos cognitivos básicos, integrando la comprensión de la diversidad religiosa y cultural en el contexto educativo. Este programa aborda cómo los factores culturales y religiosos impactan en el aprendizaje y cómo pueden ser considerados en las estrategias pedagógicas para promover un ambiente inclusivo y respetuoso.

## **Plan de Estudios**

La universidad ha diseñado dos propuestas académicas que le permitan al estudiante determinar la culminación con éxito del programa de maestría según los ritmos y tiempos de los estudiantes. Estas propuestas facilitan el avance y flexibilidad del programa de maestría. El plan de estudios está diseñado para que el estudiante adquiera las competencias y desarrolle las habilidades propias del programa durante cuatro semestres académicos. No obstante, para nuestros estudiantes tenemos el programa coterminal.

## **Propuesta Coterminal**

Esta modalidad de programa coterminal permite a los estudiantes de Zion International University generalmente durante su último año de Bachelor, comenzar a realizar cursos de posgrado, los cuales tienen cursos afines. El estudiante al completar satisfactoriamente los requisitos académicos, tanto para el Bachelor como para la maestría, obtiene ambos títulos de manera simultánea. Este enfoque integrado ofrece a los estudiantes la oportunidad de profundizar en su campo de estudio y adquirir habilidades avanzadas en un marco temporal más eficiente.

## **Coterminal carga alta**

El estudiante tiene la posibilidad de estudiar su programa de maestría con una menor extensión académica en créditos lo que le permitirá culminar su programa con éxito según la malla curricular bajo esta modalidad.

## **Coterminal carga media**

El estudiante tiene la posibilidad de estudiar su programa de maestría con una mayor extensión académica en créditos lo que le permitirá culminar su programa con éxito según la malla curricular bajo esta modalidad.

## **Perfil del egresado**

El perfil del egresado de la Maestría en Neuroeducación para la Diversidad Religiosa y Cultural de Zion International University es un profesional especializado, altamente competente y comprometido con la transformación de la educación, el cual tiene una formación sólida y crítica, capaz de liderar procesos de innovación y transformación en los sistemas educativos. El egresado estará en la capacidad de aplicar los conocimientos de la neurociencia y la diversidad en la educación para crear ambientes educativos inclusivos, respetuosos adaptados a las necesidades individuales de los estudiantes.

El egresado de la maestría en Neuroeducación será capaz de comprender la educación como una disciplina estudiada desde las vertientes filosóficas, históricas, sociológicas, antropológicas y científicas, explicando las corrientes neuroeducativas y neuropsicológicas que determinan el quehacer educativo en la actualidad.

Además, es un agente de cambio social, comprometido con el respeto, la diversidad y el desarrollo humano integral, al desarrollar habilidades para la investigación, la gestión y la evaluación de políticas educativas, así como para el diseño, implementación y evaluación de proyectos educativos innovadores y transformadores. El egresado del máster de Zion International University está comprometido con el desarrollo sostenible del mundo y actúa con ética y responsabilidad social en su desempeño profesional.